



Danksagung

Eine liebe Seele lässt uns etwas da, wenn sie geht.
Eine kleine Blume pflanzt sie in unsere Herzen.
Und wenn es an der Zeit ist, öffnet sich diese und
schenkt uns Blüte für Blüte Erinnerungen an einen
wunderbaren Menschen.

Agnes Schumacher-Wey

Witwe von Theo Schumacher

* 20.01.1936 † 07.01.2024

Von ganzem Herzen danken wir allen, die sich beim Abschied von unserer geliebten Mutter, Oma und Uroma mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme sowie ihre Unterstützung auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Unser Dank richtet sich auch an all die Menschen, die ihr im Leben Achtung und Freundschaft schenkten und sie auf ihrem letzten Weg begleiteten.

Ein besonderer Dank gebührt dem Personal des Pflegeheims Hof Bütgenbach, Station Burg-Reuland, für die einfühlsame und wertschätzende Betreuung.

Vielen Dank sagen wir auch dem Bestattungsinstitut Löfgen sowie Bettina, Anita und Bruno für ihre würdevolle Begleitung bei den Trauerfeierlichkeiten.

Herzlichen Dank auch für die zahlreichen Geldspenden, die der Animationsgruppe des Seniorenheims Bütgenbach, der Krebshilfe im Süden Ostbelgiens sowie der Beschützenden Werkstätte Meyerode zugutekommen.

Marliese, Petra und Berni Schumacher
mit ihren Familien

Das Sechswochenamt findet statt am Sonntag, dem 11. Februar 2024, um 10.30 Uhr in der Pfarrkirche zu Büllingen.